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Mündliche Anfrage

Fragesteller KO Dipl.-Päd. Gottfried Hirz

Zuständiges
Regierungsmitglied Landesrätin Mag.a Christine Haberlander

Sehr geehrte Frau Landesrätin!

An Oö. Pflichtschulen waren in diesem Schuljahr 54 Schulleitungen ausgeschrieben,
die Besetzungsvorschläge liegen dem Kollegium des LSR OÖ aktuell vor. Wie schon
in den vergangenen Jahren war die Anzahl der Bewerbungen überschaubar, auf mehr
als zwei Drittel der ausgeschriebenen LeiterInnenstellen hat sich nur eine Person
beworben, an einigen Schulen gibt es gar keine Bewerbungen.

Welche Maßnahmen planen Sie, um die Attraktivität des Berufes zu steigern,
damit wieder mehr PädagogInnen motiviert werden, die Leitung einer Schule zu
übernehmen?

Dipl.-Päd. Hirz


